



Giessen entdecken!

publié le 15/10/2019 - mis à jour le 18/10/2019

Nous nous sommes retrouvés ce matin à la cafétéria de la Liebigsschule avant le début des cours à 7h45. Tout le monde avait l'air ravi de cette première soirée en famille. Nous avons ensuite rejoint à pied le Mathematikum où nos élèves ont pu se confronter aux maths de manière ludique avec près de 170 expériences : « Mathematik macht gluecklich ! » Vers 11h nous avons retrouvé nos correspondants allemands qui nous avaient préparé une visite guidée de Giessen en allemand et en français.

À 13h, comme hier, chacun est reparti de son côté.

Pour l'instant nous sommes gâtés car le soleil nous accompagne depuis hier.

Voici un lieu vers le site du lycée sur lequel deux vidéos du Mathematikum sont disponibles :

<http://www.lycee-emileroux.fr/2019/10/15/giesen-entdecken/>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.